

2月 かわはら

紀の川市立川原小学校
令和3年2月1日 発行 NO.13

令和3年を迎えました！

令和3年が1ヶ月すぎました。まだまだ新型コロナウイルスに関しては予断を許さない状態です。学校では、マスク着用、消毒・換気の徹底、密を避けることを基本に日々を送っています。さて、川原小学校は、12月に4年生に1名の転入生を迎え、3学期は56名でスタートしました。2月にも1年生と3年生に転入生を迎える予定です。2月には全校児童が58名となり、うれしい次第です。早く学校生活に慣れてくれればと思います。1月は短い期間でしたが、安全を第一に考えて行事を実施しています。その様子を紹介します。

1/14 学級対抗リレーを行いました！

令和3年初めての学級対抗リレーです。今年度は、毎回全員が走るようになっていきます。走る時は、次の走者にバトンを少しでもはやく渡せるように走り、走っていない時は、必死で応援している姿がとても微笑ましいです。今回は、大接戦でした。優勝が45年生、準優勝が23年生でした。また、準備体操や移動する態度は、さすが6年生です。みんなのお手本としてテキパキと行動できていました。



1/15・22 5・6年生がプログラミングの授業を行いました！

アーテックロボを使って、道路に沿って走行する自動車のプログラミングに挑戦しました。「スタートしてから何秒で何度回転し何秒走行するか。」を微調整しながらプログラミングしていきます。I字型道路を走行するプログラミングから始まり、L字型道路、U字型道路の走行プログラミングへと難易度を上げていきます。道路からはみださず走行し、停車位置に止まったときは、拍手喝采でした。



1/22 キッズサポート教室の授業を行いました！

和歌山県警察本部生活安全少年課の少年サポーターの方々に来ていただいて、2年生5年生が「なかまはずれ」や「いじめ」は絶対にしてはいけないことを学習しました。年齢に応じて、子供達が理解できるように話をしてくれました。5年生については、法律についての話もありました。粉河交番のおまわりさん2名も授業に参加してくれました。



集団下校の時間を利用した活動！

毎週水曜日は、集団下校をしています。運動場に全員が集まります。3学期の学校委員会や学級委員の任命や委員会からのお知らせや表彰をしたり先生の話の聞いたりします。



1月の授業の様子！

学校図書館もすっかり冬模様です。外は寒いですが、半袖で体育をがんばっている子供達が多いです。



教員の研修の様子！

1月は、講師を招いて、複式授業やプログラミング教育の研修を行いました。



2月行事予定表・お知らせは裏面です。➡

2月の行事予定

- 2月 1日(月) 登校指導
委員会活動
- 2月 3日(水) 集団下校 14:45 下校指導
- 2月 4日(木) 補充学習
- 2月 8日(月) クラブ活動
- 2月 9日(火) 野菜の植え付け(ジャガイモ・タマネギ)
- 2月10日(水) 集団下校 14:45
- 2月11日(木) 建国記念の日
- 2月15日(月) 7限無し
安全点検
- 2月17日(水) 集団下校 14:45
- 2月18日(木) 補充学習無し
- 2月19日(金) 授業参観・教育講演会
- 2月21日(日) 和歌山県市町村対抗ジュニア駅伝競走大会
- 2月22日(月) 学校委員会
- 2月23日(火) 天皇誕生日
- 2月24日(水) 集団下校 14:45
- 2月25日(木) 補充学習
漢字の博士試験
- 2月26日(金) 廊下油引き



紀の川市の代表選手団に6年生の堀内摩衣子さんが選ばれています。市の厳しい練習もがんばっています。みなさん、応援よろしくお願いします。

卒業式のお知らせ

卒業生の保護者様には、後日改めてご案内を差し上げますが、令和2年度の紀の川市内小中学校の卒業式は、新型コロナウイルス感染防止対策のため、卒業生と保護者・教職員で開催することになりました。在校生は出席しません。また、開式は午後になります。午前中、在校生は授業があります。

※令和2年度卒業式 日 時：令和3年3月19日(金) 12:30 受付
13:00 開式

場 所：川原小学校体育館